



avex@lgs.lu

LGS Aktivitéitsiddien - 12. Oktober 2024

Montées Spiller

Blannen-Parcours

Fir dëst Spill ginn een neien AvEx an een alen AvEx an een Team gesat. Den neien AvEx kritt d'Aen verbonn a gëtt vum alen AvEx duerch ee Parcours geleet. Den alen AvEx dierf den neien AvEx net beréieren, mee just mat Uweisung leeden (optional just mat Geräischer). Fir de Parcours sinn der Kreativitéit keng Grenze gesat, just oppassen, dass een néierens roffalen oder sech verletze kann. (Ee Parcours am Bësch, wou een ëm Beem Slalom mécht an ënnert engem Aascht duerch muss ass och scho flott;))

Täscheluuchten-Parcours

Dëst ass eng flott Aktivitéit wann d'Montée op engem Weekend ass. D'Foularde gi verstoppt an ee Wee bis bei d'Foularden oder just de Foulard gëtt an engem begrenzten Terrain mat engem Reflektier gekennzeechent. Déi nei AvEx mussen den Parcours mat Täscheluuchten de Reflektoren noگوen a fanne schlussendlech hire Foulard.

lesswuere fir d'lessen fannen

Déi nei Avex kréien eng Lëscht mat Zutaten. Een Deel vun den lesswuere kréien se bei engem Intefësch-Spill wou se mussen mat verschiddenen Hindernisser (verbonnen Aen, zu zwee an zwee asw.) d'lesse fëschen. Si kréien dofir och keng Angel mee aner Utensilien déi onpraktesch sin.

Den zweeten Deel vun den Zutate kréien se andeems se mat enger Verkleedung vun Dier zu Dier ginn an d'Leit dono froen. Opgepasst: dëst sollen Zutate sinn déi jidderee bei sech Doheem huet z.b. Miel.

Nodeems all d'Zutaten zesummegeacht goufen, kachen déi nei Avex fir jiddereen um Feier.



Talentshow

Déi nei Avex sollen zesummen eppes organiséiere, wat se virun deenen alen Avex virstellen. Dat kann e Sketch sinn oder eng Choreografie op e Lidd. Dir kënnt hinne soen, wat der wëllt, mee et soll just vun Ufank u kloer sinn, wat se genau solle maachen, soss ginn se sech net eens. Hire Optritt maachen se da virun deenen alen Avex, déi d'Jury sinn an eng witzeg an net ze eescht Kritik sollen ofginn.

Leeder bauen

Material : Konstruktionsholz, Ficelle

An dësem Spill geet et drëms, dass déi nei AvEx eng Leeder (wéinst der Symbolik well si jo vun enger Branche erop kommen) bauen ënnert der Leedung an Hëllef vun den alen AvEx. Déi al AvEx hëllef den neien AvEx, andeems si erklären, wéi een sech uleet an ee Brelage, Kniet, etc. mécht, mee si däerfe selwer kee Material upaken, dëst maachen déi nei AvEx.

Et kënnen och puer Gruppe gemaach gi, falls et sech ëm mei AvEx handelt.



avex@lgs.lu

LGS Aktivitéitsiddien - 12. Oktober 2024

Montées Spiller

Fëscher

Material : 2 Schosselen, Äppel, Miel, Kamellen

An enger Schossel ass Waasser mat Äppel dran an der anerer Schossel Miel mat Kamellen. Als éischt muss een Apel aus dem Waasser gefëscht ginn an dann aus der anerer Schossel eng Kamell.

Flachwitzer

Déi al AvEx kréien am Virus d'Aufgab sech Flachwitzer oder witzeg Sketcher auszedenken. Déi nei AvEx kréie Waasser an de Mond a musse probéieren net ze laachen, während déi al AvEx hir Saache virstellen.

Foulard sichen

D'Foularde ginn op enger ofgegrenzter Fläch verstoppt an déi nei AvEx mussen d'Foularde fannen.



Erop hiewen

Déi al AvEx stinn op enger Bänk oder soss enger Erhéijung an hiewen déi nei AvEx erop bei sech op d'Bänk. Dëst kann de Schluss vun der Montée duerstellen, esou dass si elo an d'Branche eropgehewe goufen.

Transport

Déi néi Avex mussen déi al Avex op eng bestëmmte Platz transportéieren. Während dem Transport däerfen déi al Avex net aktiv mathëllefen.

Déi nei Avex kréie fir den Transport vun den Avex bestëmmte Materialien dohigeluecht. Wéi eng Géigestänn si dovu genau benotzen ass hinnen iwwerlooss mee all Géigestand soll nëmmen eng Kéier dru kommen oder ofgewiesselt ginn. Et muss och net all Géigestand benotzt ginn.

Et kënnen z.B. eng Schubkar, eng Sakkärchen, risegen Schi, ee Stull, ee Flizzi etc benotzt ginn.

Parkour

Déi nei Avex kréien hir Aen verbonnen a mussen dobäi duerch ee klenge Parkour goen. Am Ufank kann den neien Avex nach vun dem méi ale mat der Hand geleet ginn, a mat der Zäit léisst deen alen ëmmer méi lass bis datt sech den neien Avex nëmmen nach op d'Stëmm an dem seng Instruktiounen soll verlossen.





avex@lgs.lu

LGS idées d'activités - 12 octobre 2024

Idées pour les montées des Avex

Parcours à l'aveugle

Pour ce jeu, un nouvel AvEx est associé à un ancien AvEx dans une équipe. Le nouvel AvEx a les yeux bandés et est guidé à travers un parcours par l'ancien AvEx. Ce dernier ne doit pas toucher le nouveau, mais seulement le guider avec des instructions (ou éventuellement avec des bruits). Le parcours peut être aussi créatif que vous le souhaitez, tant qu'il n'y a pas de danger de chute ou de blessure. (Un parcours dans la forêt où il faut slalomer entre des arbres ou passer sous une branche peut déjà être amusant ;))

Parcours à la lampe de poche

C'est une activité amusante à réaliser si la montée a lieu pendant un weekend. Les foulards sont cachés, et un chemin menant aux foulards ou seulement le foulard est indiqué par des réflecteurs dans un terrain délimité. Les nouveaux AvEx doivent suivre les réflecteurs avec des lampes de poche et finir par retrouver leur foulard.

Trouver des ingrédients pour le repas

Les nouveaux AvEx reçoivent une liste d'ingrédients. Une partie des ingrédients est obtenue via un jeu de pêche avec des obstacles (les yeux bandés, à deux, etc.) où ils doivent « pêcher » les ingrédients. Cependant, ils n'ont pas de canne à pêche, mais d'autres outils impraticables.

La deuxième partie des ingrédients est obtenue en allant de porte en porte déguisés pour les demander.

Attention : il doit s'agir d'ingrédients que tout le monde peut avoir chez soi, comme de la farine.

Une fois tous les ingrédients rassemblés, les nouveaux AvEx cuisinent un repas pour tout le monde sur le feu.



Spectacle de talents

Les nouveaux AvEx doivent organiser ensemble quelque chose à présenter aux anciens AvEx. Cela peut être un sketch ou une chorégraphie sur une chanson. Vous pouvez leur dire ce que vous attendez, mais il doit être clair dès le départ ce qu'ils doivent faire, sinon ils risquent de ne pas se mettre d'accord. Leur prestation se fait devant les anciens AvEx, qui seront le jury et donneront des critiques amusantes et pas trop sérieuses.

Construire une échelle

Matériel : bois de construction, ficelle

Dans ce jeu, il s'agit pour les nouveaux AvEx de construire une échelle (pour symboliser le fait qu'ils montent dans une nouvelle branche) sous la direction et l'aide des anciens AvEx. Ces derniers aident en expliquant comment faire les nœuds et assembler la structure, mais ne peuvent pas toucher le matériel, c'est le rôle des nouveaux AvEx.

Il peut y avoir plusieurs groupes si le nombre de participants est important.



avex@lgs.lu

LGS ideas for activities - October 12, 2024

Idées pour les montées des Avex

La pêche

Matériel : 2 bassines, pommes, farine, bonbons

Dans une bassine, il y a de l'eau avec des pommes, et dans l'autre, de la farine avec des bonbons. Le but est de d'abord attraper une pomme dans l'eau, puis un bonbon dans la farine.

Blagues nulles

Les anciens AvEx ont pour tâche de préparer à l'avance des blagues nulles ou des sketches amusants. Les nouveaux AvEx reçoivent de l'eau dans la bouche et doivent essayer de ne pas rire pendant que les anciens font leur présentation.

Chercher les foulards

Les foulards sont cachés dans une zone délimitée, et les nouveaux AvEx doivent les retrouver.



Élévation

Les anciens AvEx se tiennent debout sur un banc ou une autre élévation et soulèvent les nouveaux AvEx pour les rejoindre. Cela peut représenter la fin de la montée, marquant ainsi leur transition dans la nouvelle branche.

Transport

Les nouveaux AvEx doivent transporter les anciens AvEx à un endroit précis. Pendant le transport, les anciens AvEx ne doivent pas aider activement.

Les nouveaux AvEx reçoivent certains matériaux pour le transport des anciens AvEx. Ils peuvent choisir lesquels utiliser, mais chaque objet ne doit être utilisé qu'une seule fois ou doit être remplacé par un autre. Ils ne sont pas obligés d'utiliser tous les objets.

Ils peuvent par exemple utiliser une brouette, un sac à dos, des skis géants, une chaise, une planche à roulettes, etc.

Parkours

Les nouveaux AvEx ont les yeux bandés et doivent parcourir un petit circuit. Au début, ils peuvent être guidés par un ancien AvEx en leur tenant la main, mais progressivement, l'ancien AvEx lâche leur main et les guide uniquement avec des instructions vocales.





avex@lgs.lu

LGS ideas for activities - October 12, 2024

Games for Advancement Ceremony

Blindfold Parcours

For this game, a new AvEx is paired with an old AvEx in a team. The new AvEx gets blindfolded and is guided through a parcours by the old AvEx. The old AvEx is not allowed to touch the new AvEx but can guide them with instructions (or optionally with sounds). The course can be as creative as you want, just make sure that no one can fall or get hurt. (A parcours in the woods where you slalom between trees and crawl under a branch can already be fun ;))

Flashlight Course

This is a fun activity if the "montée" happens during a weekend. The scarves are hidden, and either a path to the scarves or just the scarf itself is marked with a reflector in a designated area. The new AvEx must follow the reflectors with flashlights and eventually find their scarf.

Finding Ingredients for the Meal

The new AvEx are given a list of ingredients.

One part of the ingredients is obtained through a fishing game where they must overcome obstacles (blindfolded, in pairs, etc.) to "fish" for the food. They won't be using fishing rods but rather impractical tools.

The second part of the ingredients is obtained by going door to door in costumes and asking people for them. Make sure these are ingredients everyone might have at home, like flour.

Once all the ingredients are gathered, the new AvEx will cook a meal for everyone over a fire.



Talent Show

The new AvEx should organize something together to present to the old AvEx. It could be a sketch or a choreography to a song. You can give them a basic idea of what they need to do, but it must be clear from the start, or they might not agree on what to do. They will perform in front of the old AvEx, who will act as the jury and provide funny and light-hearted feedback.

Building a Ladder

Materials: Construction wood, string

In this activity, the new AvEx must build a ladder (as a symbol of moving up to a new branch) under the guidance and help of the old AvEx. The old AvEx help by explaining how to tie knots and assemble the structure, but they are not allowed to touch the materials—this is the new AvEx's job. You can form several groups if there are a lot of participants.



avex@lgs.lu

LGS ideas for activities - October 12, 2024

Games for the Advancement Ceremony

Fishing Game

Materials: 2 bowls, apples, flour, candy

One bowl contains water with apples, and the other contains flour with candy. First, participants must fish out an apple from the water, then a candy from the flour.

Silly Jokes

The old AvEx are given the task of coming up with silly jokes or funny sketches in advance. The new AvEx are given water in their mouths and must try not to laugh while the old AvEx present their jokes.

Scarf Hunt

The scarves are hidden in a designated area, and the new AvEx must find them.



Lifting Up

The old AvEx stand on a bench or some other elevated platform and lift the new AvEx up to join them. This can symbolize the end of the "montée," marking their transition to the next branch.

Transport

The new AvEx must transport the old AvEx to a specific location. During the transport, the old AvEx are not allowed to help.

The new AvEx are given certain materials to aid in transporting the old AvEx. They can decide which objects to use, but each object can only be used once or must be swapped out. Not all objects need to be used.

Parcours

The new AvEx are blindfolded and must navigate a small obstacle course. At the beginning, the old AvEx can guide the new AvEx by holding their hand, but gradually, they let go and guide them only through vocal instructions.

